

Lust auf ein Ehrenamt vor Ort?

Erkrath. Die Erkrather Ehrenamtsbörse (EAB) ist ein sinnbildlicher Brückenbauer. Doch dafür braucht sie die Unterstützung aus der Erkrather Bevölkerung. Auf der einen Seite benötigt sie das Wissen um den aktuellen Bedarf an Unterstützung der Erkrather Einrichtungen und Trägern und auf der anderen Seite muss dieses Wissen in Form entsprechender Angebote den Interessenten zur Verfügung gestellt werden. Das macht sie in ihren festen Beratungsstunden vor Ort (montags und donnerstags von 10 bis 12 Uhr in der EAB

im Bürgerhaus, Sedentaler Straße 105) und natürlich durch die Präsentation der einzelnen Angebote auf der eigenen Internetseite (www.ehrenamtsboerse-erkath.de). „In den letzten und auch in den nächsten Wochen tauschen wir uns intensiv mit unseren Trägern bezüglich ihrer laufenden, aber auch neu hinzugekommenen Bedarfe aus“, erklärt Frank Postler von der Ehrenamtsbörse. „Im Nachgang dieser Gespräche können wir dann oft neue Angebote erstellen, bestehende optimieren oder auch - falls gerade ausreichend besetzt

oder nicht mehr erforderlich - löschen. Als Resultat können wir allen Interessierten vielfältige und aktuelle Betätigungsfelder präsentieren.“ Interessenten sind dazu aufgerufen, sich auf der Webseite nach passenden Angeboten umzuschauen. Weitere Informationen gibt es telefonisch unter 01573 7270343 oder per Mail an info@ehrenamtsboerse-erkath.de.



Foto: Erkrather Ehrenamtsbörse